



L'Armée du Salut est proche de ceux qui ont tout perdu.



© Simon Opladen / Libre de droits

Alors que certains se réjouissent des beaux cadeaux échangés à Noël, l'Armée du Salut reste là pour ceux qui ont tout perdu.

C'est le message des nouvelles affiches de la campagne de Noël 2017.

Il fait froid. La neige n'arrête pas de tomber. Personne n'a envie de sortir. Un officier de l'Armée du Salut n'a pas peur d'affronter les intempéries et la nuit. De toutes ses forces, il porte sur ses épaules un sans-abri blessé et l'amène bien au chaud. C'est ça, l'amour du prochain. C'est ça, l'Armée du Salut.

Pour les gens

L'Armée du Salut est là pour les gens. Elle met la table pour ceux qui sont seuls. Elle invite du monde à Noël et distribue gaieté, chaleur et communion. Lisez-en plus sous armedusalut.ch/noel. L'Armée du Salut ne restreint pas son aide aux fêtes de fin d'année mais ouvre chaque jour ses portes à plus de 150 endroits en Suisse pour aider, conseiller et accompagner ceux qui viennent la trouver.

Collecte des marmites 2017

L'Avent marque aussi le début de la collecte des marmites 2017. Cette année encore, grâce à de nombreux bénévoles chanteurs et musiciens autour de la marmite, l'Armée du Salut sera présente dans beaucoup de villes suisses. La recette de cette collecte est consacrée aux projets locaux de l'Armée du Salut. Pour découvrir quand un groupe se produira près de chez vous, [cliquez ici](#).

L'Armée du Salut propose également les sujets des affiches sous forme d'annonces bouchon, que vous [trouvez ici](#).

Contact

Philipp Steiner
Responsable Marketing & Communication
Tél. +41 76 505 71 07
philipp_steiner@armedusalut.ch

Auteur

Philipp Steiner

Publié le

1.12.2017